

FREITAG

22

22. 08. - 24. 08. 2014

Wien, Österreich

Vienna Classic Days: Nicht nur für Nostalgiker!

Die Vienna Classic Days sind mittlerweile eine Institution. Tausende Zuseher sind jedes Jahr aufs Neue dabei, um die Rallye der alten Boliden durch Wien hautnah zu verfolgen.



Die Vienna Classic Days finden bereits zum zwölften Mal statt

Foto: Vienna Classic Days

Automobilgeschichte live erleben - kaum bietet sich dazu besser die Gelegenheit als bei den Vienna Harley Days. Auch in diesem Jahr locken die Veranstalter mit einem umfangreichen Rahmenprogramm. Und auch, wenn noch nicht alles verraten werden soll, sind bereits ein paar Highlights durchgedrungen.



Die Vienna Classic Days finden bereits zum zwölften Mal statt

Foto: Vienna Classic Days

Programm-Highlights

So findet gleich zum Auftakt am Freitag, den 22. August, eine Rallye di Vienna statt, bei die die Fahrer im Sonnenuntergang einen 130 Kilometer langen Kurs durch Wien zurücklegen. Ausgangspunkt des Rennens ist MCV Motors im 12. Bezirk. Tags darauf tummeln sich die Zuseher am Wiener Rathausplatz, um ab 11.01 Uhr den Start mitzuverfolgen. Im Abstand von je 20 Sekunden starten die Teilnehmer los. Auf der Rampe des Parlaments dürfen sich die Fahrer mit ihren historischen Wagen präsentieren. Als weiterer Höhepunkt gilt die Ringstraßenparade am späten Nachmittag. Am Sonntag klingt das dreitägige Festival nach der Sonderprüfung und nächster Tageswertung mit der Siegerehrung gegen 15 Uhr aus.

Details zur Strecke und zu den Wertungsprüfungen:

www.viennaclasicdays.com